

Originalarbeiten

- 321 „Rekonditionierung in Gruppen“ – Ein wirksames Rehabilitationsprogramm bei chronischen Rückenschmerzen?
N. Gerdes, R. Stier, B. Bührten, H. G. Haaf, W. H. Jäckel
- 332 Chronische Pankreatitis: Gewichtsverlust und Leistungsschwäche – Erfahrungen aus einer spezialisierten Rehabilitationsklinik
U. Armbrrecht
- 337 Qualitätsmanagement in Rehabilitationseinrichtungen in der BRD – Eine stratifizierte repräsentative Studie zum Stand der Umsetzung
H. Eckert
- 346 Phasenspezifische Hilfsmittelverordnungen in der neurologischen Rehabilitation
S. Hesse, A. Bestmann, M. L. Lingau, M. Staats
- 352 Von der Rothenfelser Denkschrift bis zum SGB IX
K.-A. Jochheim

Berichte

- 357 Der [im-]perfekte mensch. vom recht auf unvollkommenheit
S. Ellger-Rüttgardt
- 359 Bericht über das Symposium „Kinderrehabilitation“ des Rehabilitationswissenschaftlichen Forschungsverbundes Niedersachsen/Bremen am 8. 6. 2001 in Bremen
F. Petermann

Aus der DVfR

- 361 DRGs und Rehabilitation – Ein Memorandum der Deutschen Vereinigung für die Rehabilitation Behinderter
Deutsche Vereinigung für die Rehabilitation Behinderter
- 369 Mitteilungen der Deutschen Gesellschaft für Rehabilitationsmaßnahmen
- 370 **Mitteilungen, Veranstaltungskalender, Vorschau, Buchbesprechungen**

Originals

- 321 Reconditioning in Groups: An Effective Programme for the Rehabilitation of Patients With Low Back Pain?
N. Gerdes, R. Stier, B. Bührten, H. G. Haaf, W. H. Jäckel
- 332 Chronic Pancreatitis: Weight Loss and Poor Physical Performance – Experience from A Specialized Rehabilitation Centre
U. Armbrrecht
- 337 Quality Management in German Rehabilitation Clinics – A Stratified Representative Survey
H. Eckert
- 346 Phase Specific Technical Aids Prescription in Neurological Rehabilitation
S. Hesse, A. Bestmann, M. L. Lingau, M. Staats
- 352 From the “Rothenfelser Denkschrift” to Book IX of the German Social Code
K.-A. Jochheim

Reports

- 357 The [im]perfect human being. The right to not being perfect
S. Ellger-Rüttgardt
- 359 Report of the Symposium on Children’s Rehabilitation of the Lower Saxony/Bremen Rehabilitation Research Network, June 8, 2001 in Bremen
F. Petermann

From the DVfR

- 361 DRGs and Rehabilitation – A Memorandum of the German Society for Rehabilitation of the Disabled
German Society for Rehabilitation of the Disabled
- 369 Notes & News of the German Society of Rehabilitation Science